

WARTA

Polsek Widasari Gencar Sampaikan Himbauan Kamtibmas kepada Nasabah dan Karyawan Perbankan

Indramayu - INDRAMAYU.WARTA.CO.ID

Aug 3, 2023 - 16:25



Polsek Widasari Gencar Sampaikan Himbuan Kamtibmas kepada Nasabah dan Karyawan Perbankan

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengintensifkan kegiatan sosialisasi kamtibmas dengan menyampaikan himbuan kepada nasabah dan karyawan perbankan di wilayah hukumnya.

Kegiatan ini dilakukan sebagai upaya untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan di sekitar lingkungan perbankan.

Dalam kegiatan sosialisasi tersebut, petugas dari Polsek Widasari bertemu dengan nasabah dan karyawan dari beberapa bank.

Himbauan kamtibmas yang disampaikan mencakup beberapa poin penting, di antaranya agar Nasabah dan karyawan perbankan diingatkan untuk selalu menjaga kerahasiaan data pribadi, seperti nomor rekening, PIN, dan kata sandi internet banking. Hindari memberikan informasi pribadi kepada orang yang tidak dikenal dan selalu berhati-hati dalam bertransaksi.

Karyawan perbankan diminta untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi kejahatan, seperti penipuan, pencurian identitas, dan skimming kartu ATM. Jika mencurigai adanya aktivitas mencurigakan, segera laporkan kepada pihak keamanan atau manajemen bank.

Karyawan dan nasabah perbankan diingatkan untuk menggunakan fasilitas keamanan yang disediakan oleh bank, seperti SMS banking dan notifikasi transaksi. Hal ini akan membantu memonitor setiap transaksi yang dilakukan dan menghindari potensi tindak kejahatan.

Nasabah dan karyawan perbankan diharapkan untuk berkoordinasi secara aktif dengan pihak kepolisian apabila menemukan situasi yang mencurigakan atau berpotensi membahayakan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan bahwa pihaknya akan terus melakukan sosialisasi kamtibmas kepada seluruh lapisan masyarakat, termasuk nasabah dan karyawan perbankan.

“Keamanan dan ketertiban di lingkungan perbankan sangat penting, mengingat bank merupakan tempat yang sering menjadi target kejahatan,” kata AKP Warmad.

Kami juga mengajak seluruh masyarakat, khususnya nasabah dan karyawan perbankan, untuk bekerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. Saling berbagi informasi dan berhati-hati akan membantu menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami.

“Kegiatan sosialisasi kamtibmas akan terus dilakukan oleh Polsek Widasari sebagai bagian dari upaya preventif dan pemeliharaan kamtibmas. Semoga dengan kesadaran dan partisipasi aktif dari masyarakat, wilayah Widasari tetap menjadi tempat yang aman dan harmonis untuk seluruh warga,” ujar AKP Warmad, Kamis (3/8/2023)